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Aber von außen betrachtet hatte ich auch nicht den Eindruck, daß die GF oft zu streng
gewesen sei.

Das Gegenteil war der Fall. Die GF war viel zu lasch in der Umsetzung der eigenen Idee und
daran ist sie gescheitert, weil sie nun nichts weiteres als eine OiK2 ist. Deshalb habe ich mich
im Oktober nach dem Freisteinkrieg angeekelt abgewendet. Als entschiedener Anhänger der
GF-Idee. Denn das, was heute dort abgeht, hat rein gar nichts mehr mit dem ursprünglichen
Gedanken der GF zu tun.

Man kann nicht in der Theorie höchste Ansprüche auf "Realität blabla" haben und in der Praxis
nicht umsetzen, weil man auf Empfindlichkeiten einiger "hoher GF-Herren" Rücksicht nimmt, die
mal was zu sagen hatten und dann stinkefaul wurden. Die GF ist ein Totenacker von
gescheiterten MNs, die dort im Dutzend rumliegen und begehrte Kulturplätze wegnehmen. Sie
ist weiter eine Plattform für Doppelkarten-MNs (war da mal was mit Realität?), die "Grossen",
von denen Aktivität ausgehen müsste, sind praktisch inaktiv - ja kann mir eigentlich
irgendjemand sagen, was die GF ist? Ich sagte es bereits - eine OiK2 und sowas braucht kein
Mensch.

So tot wie die Mitgliedstaaten der GF ist (wen wundert's) auch das Kuratorium. Nicht erst seit
heute, sondern seit dem vergangenen Sommer. Amai Li hatte ganz recht und sprach mir aus
der Seele, als sie denen vor ein paar Tagen die Meinung sagte. Das Kuratorium ist stinkfaul und
hat nicht das geringste Interesse an der GF. Und nun torpedieren dieselben faulen Leute
Jefferson/Ford im Astorthread. Metternich/Shark/Gerry war ExCom der GF - warum kam von ihm
nicht eine Reformidee für die GF wie hier von Wegland aus Fuchsen für die ganze MN-
Gemeinde? Sowas ist nur noch widerlich. Zuerst den ganzen Laden verrecken lassen und dann
das grosse Wort schwingen, wenn neue Lösungsideen kommen.

Will man das GF-Prinzip richtig umsetzen, dann braucht es eine Weltspielleitung und sie selbst
bildet eine Microworld. Für eine Art MN, wie der Begriff hier verstanden wird, ist dann dort kein
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Platz. An einer solchen "GF-Microworld" sind aber nur sehr enige Spieler interessiert, weshalb es
sie nicht geben wird. Dafür ist überhaupt kein Bedürfnis erkennbar, also abstreichen die Idee.
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